

UNESCO clama por menos violencia

Por José R. Ortúzar
Redactor - EL VOCERO

El Comité Coordinador de la Cátedra UNESCO de Educación para la Paz de la Universidad de Puerto Rico pidió un alto a la violencia en la política partidista en el país.

El comité hizo un reclamo de "no más violencia" a raíz de los diversos acontecimientos como los ocurridos en la Oficina de la Procuraduría de la Mujer, hace un mes.

El grupo criticó las recientes acciones realizadas por simpatizantes de la estadidad en Puerto Rico.

La profesora Ivette González Buitrago resaltó "los incidentes ocurridos en la Lomita de los Vientos en junio del 2001 y más recientemente el motín ocurrido en la Procuraduría de la Mujer" como ejemplos de actos de violencia en las manifestaciones políticas.

"Más preocupante aún es la actitud asumida ante lo ocurrido por el liderato máximo del PNP, quienes

tergiversando los hechos quieren proyectar a su líder como un héroe nacional por haber llevado a cabo unas acciones delictivas y claramente atropellantes", manifestó la también licenciada.

La Cátedra de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO, por sus siglas en inglés) fue creada en la UPR para el 1996.

"Somos seres de paz, antes que populares, penepés, pipiolos o desafiados. Por eso hoy decimos: ¡No más violencia!", declaró en actividad celebrada en la Escuela de Comunicación Pública de la UPR.

La coordinadora de la Cátedra, Anita Yudkin, hizo un llamado a la ciudadanía en general y a líderes de los diferentes partidos políticos para que se abstengan de participar en este tipo de actos.

Según Yudkin, el grupo intenta promover la fomentación de una cultura de paz.